
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Deus conta com a tua força  
Juízes 6:1-16 

www.nfc.adetvirtual.com.br 

Canção de Louvor: Comum. Evang. Inter.  Z.Sul – Rompendo em Fé  ( https://www.youtube.com/watch?v=6qKo9ZkhtWw) 

  

 

  

 

 

 

Texto para reflexão: 

Em nossa reflexão de hoje, faremos uma reflexão a partir da mensagem bíblica inspiradora que o Pastor Ronaldo Fonseca nos trouxe 
neste último domingo. Você poderá assistir a sua exposição completa em (https://www.youtube.com/watch?v=cn4z5pZrZ7s)  

Gideão estava às escondidas malhando trigo no lagar. Isso era um sinal de anormalidade. O lagar é um tipo de buraco, como um tanque 
onde se espreme a uva e de onde se faz o vinho. 

A eira, ao contrário, é um lugar aberto onde se malha, sacode o trigo. 

E por que Gideão agia assim? 

A Bíblia explica: "para o salvar dos midianitas". Jz 6.11 

A eira não era um lugar seguro. Gideão está escondido! 

Vemos um Gideão inconformado. Ele não aceita aquela situação de humilhação. Então, Deus prova a coragem de Gideão: 

 "VAI NESTA TUA FORÇA, e livrarás a Israel da mão dos midianitas; porventura não te enviei eu?" Jz 6.14 

É como se Deus dissesse a Gideão: 

"Usa da tua força, da coragem que está dentro de você... Eu te ajudo! 

Gideão conhecia a sua pequenez diante daquela situação gravíssima (Jz 6.13). 

Deus não olhou para Gideão como um covarde medroso, mas Olhou pra ele como o libertador do seu povo, olhou para alguém que 
mesmo que se achasse o menor de sua família, o mais fraco de todos, entretanto, Deus olhou os planos dEle a serem cumpridos. 

Em sua onisciências, Deus olha para nós e não foca no nosso agora, Deus não vê o que estamos passando no momento, mas Ele vê o 
que realmente somos. O Soberano não nos chama pelo nosso pecado ou pelos nossos defeitos e limitações, mas Ele nos chama pelo que 
realmente somos, nos chama como nos vê, homens valentes, homens de coragem, homens valorosos, homens vitoriosos (Jz 6.13). 

Observe que o anjo tinha visto um Gideão valoroso, valente... Só que Gideão não enxergava isso... Ele não via nada em si mesmo. Ele 
reconhece que não tem nada... Que não é nada...( Jz 6.15) 

É muito comum nos perguntamos: se o Senhor está conosco por que nos sobreveio este mal? Não poucas vezes que somos chamados 
pelo Senhor pra alguma grande obra temos sempre algo pra questionar com o Senhor, como fez Gideão, Deus envia um anjo para 
anunciar que através dele o povo ia ser liberto dos midianitas e que Deus seria com ele, o chama de Valente e ele só sabe questionar 
sobre tudo que aconteceu e que acontece com sua vida e seu povo, questionando aonde estava Deus que permitiu que todo aquele mal 
estivesse sobre o povo.  

Amados, Deus sabe de todas as coisas, mesmo que em nossa limitação e nossa pequenez vejamos que Deus está longe de nós, estamos 
enganados Ele está bem pertinho e no tempo determinado Ele entrará em ação e nos dará o resgate de todas as situações que nos 
prendem. Porém, muitas vezes é a desobediência faz com que nós sejamos punidos abrindo uma brecha para situações adversas, nos 
deixando acorrentados, amedrontados, nos levando cativos, saqueando tudo que temos e destruindo nossa família. 

 Deus quer você, quer a mim, quer a força que nós temos, Deus quer nosso primeiro passo (Jz 6:14). 

Precisamos retirar tudo que tem impedido o Senhor de trabalhar na nossa vida, Ele precisa de espaço, precisa de liberdade em nossa 
vida. 

Vai nessa tua força, homem valoroso, receba de Deus nessa hora a coragem pra se levantar e lutar para que sua família seja liberta, 
curada, restaurada e salva. 

Gideão podia se achar pequeno e sem valor, mas Deus provou que é Ele que faz e acontece na vida de qualquer pessoa que aceita o 
chamado de Deus e, não é diferente na minha e na sua vida. 

Para refletir:  Você já descobriu a força que há dentro de você? Deus pode contar com essa sua força?  
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Rompendo em fé 
Minha vida se revestirá do Teu poder 
Rompendo em fé 
Com ousadia vou mover no sobrenatural 
 
Vou lutar e vencer 
Vou plantar e colher 
A cada dia vou viver rompendo em fé 

 
Cada vez que a minha fé é provada 
Tu me das a chance de crescer um pouco mais 
As montanhas e vales, desertos e mares 
Que atravesso me levam pra perto de ti 
Minhas provações não são maiores que o meu Deus 
E não vão me impedir de caminhar 
Se diante de mim não se abrir o mar 
Deus vai me fazer andar por sobre as águas 
 

https://www.youtube.com/watch?v=6qKo9ZkhtWw
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